

Motivationsschreiben

Hallo liebe Gastfamilie,

mein Name ist Elnura Omurbekova, ich bin 18 Jahre alt. Ich studiere an der Internationalen Universität Kirgisistan, Fakultät - „Regionalstudien“, Fachrichtung „Weltsprachen und internationale Beziehungen der USA und Deutschlands“. Zurzeit lebe ich mit meinen Eltern und meiner jüngeren Schwester in Bischkek. Wir sind zu dritt in der Familie: mein Vater, meine Mutter und ich. Auch wenn ich das einzige Kind in der Familie bin, war es nicht so, dass ich allein mit meinen Eltern lebte. Aber Ich bin mit Brüdern und Schwestern aufgewachsen, die bereits verheiratet sind oder heiraten. Meine Familie und ich treffen uns oft an verschiedenen pädagogischen und historischen Orten, um den Horizont unserer Kinder zu erweitern und ihnen die Geschichte ihres Landes näher zu bringen.

Zurzeit hat mein Bruder 2 wunderbare Töchter, um die ich mich ständig kümmere und ihnen bei der Erziehung helfe. Die älteste Tochter meines Bruders ist in meine Fußstapfen getreten und studiert jetzt Musik. Sie spielt Klavier, singt und ich helfe ihr, Stücke zu lernen und versuche, oft Klavier zu spielen, damit sie die Musik liebt.

Mein Hobby ist vor allem die Musik, da ich eine Musikschule mit den Schwerpunkten Komuz, Klavier und Gesang absolviert habe. Ich lebe und atme Musik.

Außerdem liebe ich Schwimmen, Kochen, Geschichte und Sport.

Ich habe mich speziell für das Au-Pair-Programm entschieden, weil es eine großartige Gelegenheit zum kulturellen Austausch mit einem anderen Land ist, in dem ich sicher bin und mich von meiner besten Seite zeigen kann. Es ist ein stolzes Gefühl, ein Mitglied einer Familie in einem anderen Land zu sein. Ich weiß, dass dieses Programm mir helfen wird, meinen Horizont zu erweitern und meine Sprachbarriere zu überwinden. Ich lerne sehr gerne Sprachen, aber es fällt mir sehr schwer. Ich bin bereit, einen Beitrag für meine Zukunft zu leisten, damit sie hell und unvergesslich wird. Wenn ich das Glück habe, dieses Programm zu bestehen, wird es mir neue Möglichkeiten, neue Bekanntschaften und viel Kraft geben, um vorwärts zu gehen und nicht zurückzublicken.

Nach dem Ende des Programms plane ich, nach Kirgisistan zu fliegen und weiterhin Deutsch mit Touristen zu üben. Und einen eigenen Konversationsclub für junge Leute eröffnen, die sich für die deutsche Sprache interessieren. Vielen Dank, dass Sie sich die Zeit genommen haben, meinen Brief zu lesen, ich hoffe sehr, Sie wiederzusehen.

Viele Grüße

Elnura Omurbekova